

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Diario de información é intereses generales y locales

Administración:
Isabel la Católica, número 9.
Redacción e Imprenta:
Capuchinos Alta, número 7.

Director: Don Rufino Cano de Rueda

Apartado núm. 11

SERVICIO ESPECIAL TELEGRÁFICO Y TELEFÓNICO.—MERCADOS.—PUBLICIDAD

Teléfono núm. 25

CRÓNICA

La Alhambra en ruinas

Una noticia sensacional circula á estas horas por España entera: la de que la Alhambra se hunde. El periódico de Granada «El Defensor», ha traído la triste relación del hecho, en un elocuente artículo que ha avivado el entusiasmo de los granadinos y ha suscitado una airada protesta de los espíritus cultos, de los enamorados de nuestras tradiciones gloriosas, de los devotos de nuestras bellezas artísticas.

Desde 1906 está en la Real Academia de Bellas Artes de San Fernando el luminoso informe del señor García Alíx, acerca de las obras precisas que exigía la conservación de la Alhambra y que habían de verificarse en el Patio de los Arrayanes; Patio de los Leones; Salas de Abencerrajes; dos Hermanas y de los Reyes; Patio sobre el aljibe, conocido por Patio del Harén; Randa; Sala de la Barca; Sala de Embajadores; Patio de la Mezquita; Torre de los Puñales y Galería de Machuca; Habitaciones del Emperador Carlos V, etc., etc., desde entonces, ¿no ha habido tiempo de hacer nada?

Mientras crece el complejo y rutinario enjambre de Comisiones, informes, consultas y expedientes con que en nuestra nación se rodean las iniciativas del Estado, que anda lentamente, apoyado en el báculo tradicional de una administración que, para hacer algo, necesita ampararse en la Comisión que informa, en la consulta que ilumina, en el plan técnico que ordena y en el inmenso rímero de papel escrito que ahoga, pero que documenta, mientras el Estado elabora todo esto pacientemente, la Alhambra hoy se hunde.

Ahora, ante el inminente peligro, el Gobierno se fija una vez más en el importante problema de la conservación de la Alhambra, habiendo llegado á Madrid, para oírle, el restaurador mayor D. Miguel Gómez Tortosa.

Y nosotros que sentimos como propia la ruina de la Alhambra, no olvidamos la responsabilidad que puede afectar á la misma Granada, porque ella es la primer interesada en conservar esa maravilla que encierra, y debió haber abierto, en tiempo oportuno, una gran suscripción provincial, que el amor en España hubiera convertido en nacional. Quizá el ejemplo hubiera sido fecundo, y sumados todos los medios y todos los recursos, entre todos hubiéramos procurado salvar la inestimable joya árabe síntesis de nuestras tradicio-

nes, resumen de las bellezas artísticas que atesora la ciudad, mágico amuleto que nos conserva en la jerarquía de las grandes capitales de Europa, y cuyo poder de atracción es superior al que ejercen las Ruinas de Pompeya, el Coliseo de Roma, la Catedral de Colonia, el Partenón de Atenas, las Pirámides de Egipto y otros grandes monumentos que la antigüedad nos ha legado.

Alhambra abandonada, Alhambra en ruinas, ¿consentirá España en que te derrumbes, hundiendo entre tus gloriosos escombros un arte, una tradición y una historia?

LA HERMOSA LADRONA



Si alguna vez se os ocurre dar una vuelta por Nueva York ó Chicago, y os encontráis de repente en vuestros brazos una bellísima joven desmayada, no os sintáis halagados en vuestro amor propio; antes bien, tened cuidado con vuestro alfiler de corbata, pues es fácil que la señorita sea Berta la de los desmayos, que mientras apoya en vuestro pecho su encantadora cabeza, arranca con su boquita el diamante, perla ó piedra preciosa, orgullo de vuestra corbata.

De abundante cabellera de rubio tiziano, ojos grandes y azules, boca fresca y roja, Berta tiene la reputación de ser la ladrona más bonita de los Estados Unidos.

A los dieciocho años, cuando su exuberante belleza tenía trastornados á todos sus vecinos, un rico abogado y un pastor protestante pidieron su mano; pero ella los rechazó para salir huyendo del hogar paterno con su amante, golfo de profesión. Berta se llevó consigo todo el dinero y alhajas que encontró en su casa para pasar la luna de miel.

Desde esa fecha, recorre las grandes ciudades de la Unión desbaliando incautos.

Intelligentísima conocedora de piedras preciosas, no entra en funciones sino cuando la cosa vale la pena, y entonces lo hace con incomparable maestría.

Haciéndose la encontradiza con el caballero á quien piensa desbaliar, se lleva repentinamente al pecho su fina y enguantada mano; un quejido entrecortado se escapa de sus labios, palidece y cae desfallecida sobre el pecho de la víctima. Entonces, con sus finos dientes, que tienen la fuerza de un cortafierros arranca de la corbata la piedra preciosa ambicionada, sin que en aquellos momentos de alarma pueda nadie darse cuenta de ello. Cuántas veces el infeliz robado, bien llevado de su buen corazón, ya impresionado por los encantos de la joven, se ofrece á acompañarla galantemente á su casa, lo que la pérfida Berta rehusa con casta modestia y sencillez encantadora.

Diputado torero

Un señor Gurtubay, diputado por Talavera de la Reina, ha ofrecido á sus electores de dicha localidad torrear y matar cuatro novillos, para celebrar su triunfo.

La corrida se verificará dentro de breves días en aquella plaza, donando la carne de las reses á los pobres de la localidad.

Lo que dice Salmerón

He aquí, según la Agencia Mencheta, el juicio que al señor Salmerón merece la Solidaridad Catalana, y los propósitos del ilustre republicano con respecto á su partido:

«El carácter de la Solidaridad—ha dicho—no es exclusivista. Pediremos mejoras y reformas que, al mismo tiempo que beneficien á Cataluña, redunden también en provecho de las demás regiones.

Representamos á Cataluña, vanagloriándonos de ser españoles y de que aquella privilegiada región pertenezca á España.

Los diputados que pertenecen á la «Solidaridad» se desligarán de ésta siempre que no se trate ó discutan los asuntos é intereses materiales que provocaron su unión.

Cada uno seguirá profesando sus ideas y doctrinas.

La solidaridad no significa abjuración de ideas, sino unión y fuerza para la defensa de aquella región.

El partido republicano seguirá siendo el mismo. Yo, que no tengo amor á la jefatura, dejaré la de la Unión republicana ante la asamblea que se celebre en Junio ó Septiembre, con el fin de quedar en libertad de hablar, discutir y rechazar las acusaciones que se me dirijan.»

Recortes y lecturas

Para no ser enterrado vivo

Descubrimiento infalible para evitarlo

La ciencia nos dice que los síntomas de muerte se clasifican en posibles, probables y rigurosamente ciertos, sólo que de éstos no hay más que uno: la putrefacción, que ocurre al cabo de uno días.

En ciertos países cultos, se ha establecido lo que llaman «Torres del silencio», lugar donde los cadáveres esperan el momento de la descomposición, que á veces se retrasa mucho, rodeados de aparatos microfónicos potentes, capaces de denunciar la más mínima alteración á los vigilantes encargados de la torre.

La ciencia, preocupada ante la frecuencia de las muertes aparentes y sepelios prematuros, hubo de fijarse en la «mancha verde» del abdomen como signo infalible: más, por desgracia, esta no se presenta hasta el cuarto día; los demás signos, incluso el olor ca-

davérico no son, por desgracia, infalibles.

Todo el profesorado médico, después de Brouardel y Lacassagne, aceptó con admiración el descubrimiento de Icard, el tratamiento por la fluorescina, medio precioso de conocer las dos muertes, pero necesita ser empleado por un facultativo. Icard no se contentó con esto, buscó y halló otro medio que pudiera ser usado por manos vulgares, por cualquiera y en todas partes, este medio que la humanidad nunca agradecerá bastante á Icard, es el papel reactivo con acetato de plomo.

Cuando la muerte real, los primeros productos cadavéricos que se forman, son el ácido sulfhídrico y el amoníaco, á las seis horas generalmente después de la muerte real, mientras que tratándose de las mil muertes aparentes que pueden ocurrir, jamás se producen.

Ha redactado Icard un reglamento que debiera observarse, principalmente en los pueblos donde como en el nuestro se entierre á las veinticuatro horas y por lo común antes de este plazo. Según este sabio, todo Ayuntamiento debiera tener á disposición de las familias, ó éstas prepararse por sí mismas, una mezcla caliente de 10 gramos de acetato neutro de plomo y 20 de agua destilada muy pura. Con esta preparación se impregnan varios trozos de papel de filtro, ó sólo se escribe con ella en dicho papel estas palabras: por ejemplo, *Todo acabó*.

Colocado el papel sobre la boca del cadáver, ó sobre la mano, ó sobre el vientre, antes de doce horas resultaría ennegrecido ó mostraría escritas en caracteres oscuros esas palabras, por el sulfuro de plomo que se formara con el desprendimiento del sulfhídrico.

He aquí la más segura de las certificaciones facultativas, y la que debería presentarse en el Juzgado antes que éste diese el orden de sepultura.

Conviene extenderlas porque son muchas más las personas afectadas y no sin razón del miedo á ser sepultadas vivas. Nosotros conocíamos una señora que decía cuando de esto se hablaba: si se cumplieran todas las disposiciones testamentarias que no hicieran daño á nadie, yo dejaría en mi testamento mandado que antes de enterrarme me separaran la cabeza del tronco de un hachazo ó de otro modo rápido: esto sería mejor que despertarnos dentro de un ataúd y de un nicho.

Y tenía razón la buena señora.

Industria y Comercio

El día 18 del próximo mes de Mayo, tendrá lugar en Madrid la asamblea convocada por Real decreto de 5 del corriente, para tratar asuntos de gran interés para la Industria y el Comercio, y nombrar al mismo tiempo un Consejo permanente de la producción nacional.

Según dicho decreto y lo establecido en el reglamento publicado en la «Gaceta», tienen derecho á concurrir á esa asamblea, mediante representación, las Cámaras oficiales de Comercio y Agrícolas, los Sindicatos y Comunidades de Labradores, la Asociación de Ganaderos, en general, todas las asociaciones de carácter industrial, comercial y agrícola legalmente constituidas que lo soliciten y obtengan del ministerio de Fomento el reconocimiento de su derecho antes del día 1.º del citado mes de Mayo.

30.000 licenciados

Ya es un hecho, según nos informan, que á 1.º de Mayo próximo se licenciarán treinta mil hombres.

Como es consiguiente, la medida afectará principalmente á los cuerpos de Infantería de la Península, toda vez que los de Africa é islas por sus excepcionales circunstancias, re-lajarán muy poco sus efectivos, y los cuerpos montados necesitan personal para el servicio y cuidado del material y ganado.

Los regimientos se calcula quedarán reducidos á unas 300 plazas.

Es de suponer, pues, que la anunciada revista de Inspección, se limitará en dichos cuerpos á examinar el material, detall y contabilidad de los mismos.

Para el futuro heredero del Trono

Regalo de Su Santidad Pío X

«L'Osservatore Romano» describe en los siguientes términos la canastilla que Su Santidad Pío X ha remitido á SS. MM., con destino á su futuro yástago:

«Consiste—dice—en un rico ajuar, cuyas prendas están encerradas en un magnífico cofre estilo Luis XVI, de cuero blanco, con guirnaldas en relieve, incrustaciones de oro y plata y miniaturas, que reproducen de modo admirable, en el centro, «La Natividad de Nuestra Señora», de Lorenzo de Cre-di; en la derecha, «La Anunciación», de Guido Reni, y en la izquierda, «La Purificación de la Santísima Virgen», del mismo autor.

Las miniaturas de la parte posterior reproducen «La Natividad», de Pedro de Cortóna; «La Presentación», de Lebrun, y «Las bodas de la Santísima Virgen», de Rafael Sanzio.

SANCHO SALDAÑA 16

nes todos los días á falta de otro mejor, repuso el otro con sorna.

—Me he dejado el equipaje ahí cerca por caminar más á gusto, respondió sin cortarse el derrotado mozo.

—Pareces arriscadillo y resuelto, contestó el recién venido en el mismo tono.

—Quizá más de lo que tú crees, le contestó el mancebo.

—¿Y hacía dónde se camina á la ligera, señor galán?, preguntó el de la barba negra.

—Pregunta es esa, repuso el mozo, sobre que es necesario pensar mucho antes de responder, y todo lo que yo puedo decirte es que el fin de mi camino será donde yo me pare, y que el lugar donde me quede será donde me vaya bien, y encuentre en que ejercitar mis talentos.

—Según eso no llevas otro camino que el que te dé tu buena ó mala ventura, y si aquí mismo te se ofreciese un

FOLLETTIN DE «EL ADELANTADO» 13

poco volvió tranquilamente hacia su señor, que saliendo de entre los árboles descubrió una fachada tan rústica y salvaje, que no dejó de sorprender á nuestro campeón.

Era de poca estatura, cuadrado, ancho de espaldas, y muy fornido de miembros; sus brazos, que llevaba desnudos, estaban cubiertos de un bello tan espeso, largo y cerdoso, que parecía crines: las piernas arqueadas, sus maneras bruscas, su pelo y barba negros, siendo esta tan poblada, crecida y rizada, que le cubría todo el rostro, sin dejar ver en él mas que dos ojos grandes y verdes que parecía que lanzaban rayos, y acaso de tiempo en tiempo dos hileras de dientes blancos como el marfil y tan juntos que parecían uno solo.

No obstante, aunque su traza imponía, y aun podría decirse asustaba, no se sentía al verle aquel horror que inspira la vista de un animal feroz, y en la viveza y valentía de sus ojos se notaban

En los otros lados del cofre se pueden admirar relieves y pinturas con los escudos del Sumo Pontífice, de la Casa Real de España y de la Casa de Battenberg.

El estuche en que viene encastrado el cofre es de terciopelo blanco, ribeteado de piel del mismo color, con pinturas y relieves, y lleva grabadas, en letras de oro y plata, estas palabras:

«Deus iudicium tuum regi da et iustitiam tuam filio regis». (Ps. LXXI.)

El ajuar se compone de las siguientes prendas:

Un trajeito de bautismo, todo de encajes de Alencón y punto de Bruselas, con los escudos de España y Battenberg, y con doble faldellín; el primero de raso bizantino, con volantes altos de velo de seda, y el segundo de «louisine lumineuse», guarnecido de volantes de la misma tela y con encajes de Valenciennes.

Un corpiño de lino, hilado á mano, y una falda bordada con los escudos de las familias, cubierta de rosas y guarnecida de Valenciennes y cintas de raso.

Lleva también doble faldellín, uno de raso blanco y otro de «louisine».

Otro corpiño de lino, bordado y calado, guarnecido de finísimos encajes, con corona Real bordada.

Una mantillita con pelerina calada, con ricos bordados estilo Luis XVI, y con doble escudo en el lado izquierdo de la pelerina, guarnecida de encaje de Venecia y de volantes de velo de seda. También á este traje corresponden dos faldellines, uno de raso bizantino y otro de «louisine», con guarniciones de Valenciennes.

Un cubrefajas, de raso duquesa, bordado en oro y sedas blancas y cenizas, con los escudos de España y de la Casa Battenberg en colores, y el collar del Toisón de Oro, ricamente trabajado.

Esta prenda está guarnecida de encajes duquesa y adornada con volantes de velo de seda y cintas, llevando forro de riquísima tela.

Otro cubrefajas, también de duquesa, bordado en plata fina y seda blanca, con escudos oro y color, y guarnición de Valenciennes.

Dos gorritos, uno de velo de seda y encajes riquísimos, y otro en encaje de punto de Bruselas, guarnecido de velo de seda.

Dos camisetas con entredoses, volantes y adornos de encaje de Venecia, y dos cuerpecitos, también de batista, con guarniciones de Valenciennes.

Cuatro pares de sábanas de finísima batista, bordadas, estilo Luis XVI, con puntos calados y doble escudo de reyes.

Cuatro funditas para almohada, del mismo estilo y bordado que las sábanas, y guarnecidas de encaje de Bruselas.

Forman también parte del rico ajuar 12 camisas de batista y 12 jubones con lindísimos bordados y delicados encajes: gran número de fajadores tejido esponja; fajas de hilo con corona Real bordada, y pañales y pañitos de tela «cojo inglés» y tejido de Tetra.

Verdaderamente elegante y valiosa es la cubierta para la cuna. Está hecha de raso blanco, y los bordados representan guirnaldas de rosas sostenidas por cordoncillos de oro. En el centro ostenta el doble escudo de España y Battenberg, en oro y sedas de colores. Las guarniciones son de encajes duquesa, y los volantes de velo de seda.

También resulta un trabajo notable y de gran gusto el cojín para el bautismo. Es de «louisine lumineuse», adornado con un volante de la misma tela, y dos de velo de seda.

Está recubierto de un espléndido bordado sobre lino, hilado á mano. En los cuatro ángulos aparecen, caladas, bellísimas repre-

sentaciones de los emblemas eucarísticos y de la Pasión de Nuestro Señor, y en el centro un gran escudo de España y otro de la Casa Battenberg, rematados por una cruz admirablemente bordada.

Forman parte del espléndido regalo de Su Santidad antiguos y riquísimos encajes de Flandes.

En la ejecución de la canastilla han tomado parte las misioneras del convento de Santa Elena, de Roma, secundadas por las de Bélgica, España é Inglaterra.

TEATRO MIÑÓN

La función de esta noche

Promete estar concurrendísima en sus dos secciones, pues á la hora de cerrar esta edición es verdaderamente extraordinario el pedido de localidades.

Realmente, «La herencia de los Gorrinez», «En busca de una Princesa» y «La tuna salmantina», los tres grandes éxitos de la temporada, merecen que el Teatro Miñón se llene una vez más.

Para mañana

Con el estreno de «Las dos reinas» y la reprise de «La rosa amarilla», se despedirán del público segoviano los autómatas.

Para no coincidir con la corrida de toros que á las cuatro se celebrará en la Plaza, sólo habrá dos secciones en el Teatro.

Y se volverá á llenar, seguramente.

DIPUTACION PROVINCIAL

LA SESIÓN DE HOY

En la sesión celebrada hoy, bajo la presidencia del señor Páramo, tomó la Corporación provincial los siguientes acuerdos:

Aprobar definitivamente las cuentas provinciales de 1906, conforme á lo dictaminado por la Comisión correspondiente.

Conceder al Peón caminero Bruno Blasco Martín, de sesenta años de edad, la jubilación que tenía solicitada.

Conceder á los pueblos de Zarzuela del Pinar, Aguilafuente y Gomez-serracín, el perdón de contribuciones que tenían solicitado con motivo de la pérdida de cosechas.

Acceder á varias pretensiones de ingreso en los Establecimientos provinciales de Beneficencia.

Aprobar la Memoria semestral presentada por los médicos del Establecimiento provincial de Beneficencia, en cumplimiento de un precepto reglamentario.

Respecto de la Beneficencia provincial los Sres. Páramo y Ramirez Díaz, expusieron algunas consideraciones, indicando la conveniencia de que los sometidos á observación, sean trasladados al departamento ó pabellón construído á ese efecto.

También el señor Huertas, hace uso de la palabra para hacer constar que, según datos que le han sido facilitados por la Contaduría, durante la época en que se suprimieron las concesiones de lactancia, por virtud de expediente, encontró el erario provincial un beneficio de cincuenta mil pesetas, circunstancia que expuso á la consideración de la Diputación, por entender que ese es el procedimiento para que la beneficencia provincial no constituya carga tan pesada para el presupuesto.

No habiendo más asuntos pendientes de despacho, el señor Presidente levantó la sesión, declarando terminado el actual período y quedando aprobada el acta de este día, en cumplimiento de un precepto reglamentario.

Los ganaderos españoles

Presidida por el director general de Agricultura, señor vizconde de Eza, ha celebrado sesión en Madrid la Asociación general de Ganaderos de España.

Leída por el secretario la Memoria y estado de gastos del año anterior, fueron aprobados por unanimidad.

Se presentaron varias proposiciones de gran interés para la ganadería española, y pasaron á estudio de la Comisión permanente.

El señor vizconde de Eza hizo el resumen, manifestando que el Sr. González Besada está y estará siempre al lado de los ganaderos españoles y dió á conocer á los concurrentes algunas de las reformas que el ministro piensa introducir, en bien de la ganadería y agricultura patrias.

Después hizo uso de la palabra el señor duque de Veragua, para agradecer al actual ministro de Fomento y al director general de Agricultura los buenos deseos que los ganaderos españoles les merecen.

Con este se dió por terminada la asamblea. Organizado por la Asociación de Ganaderos del Reino, se celebrará en Madrid, los días 22 al 23 de Mayo próximo, un concurso nacional de ganados y maquinaria.

El plazo para hacer las inscripciones de ganados termina el 30 del corriente.

Los premios ascienden á 60.000 pesetas, entre los que figuran los ya concedidos por S. M. el Rey, ministerios de Fomento y de la Guerra, Banco de España, Gran Peña y otras Corporaciones.

TRIBUNALES

Audiencia provincial

A las once de la mañana.—Vista en juicio oral, de la causa seguida en el Juzgado de Santa María de Nieva, contra Julián Sánchez Pérez y otro, acusados del delito de hurto.

Defensor, señor Vega.
Procurador, señor Morales.

Los toisones vacantes

En la actualidad se hallan vacantes los siguientes toisones:

De Napoleón I, que usó también Napoleón III, y ha devuelto la Emperatriz Eugenia.
Del príncipe Baociochi,
Del Rey Christian IX de Dinamarca que

poseyeron también sus antecesores Federico VI, Federico VII y Christian VIII.

Del príncipe Alberto de Prusia, que tuvo Narváez, y luego S. A. el conde de Girgenti.

Del conde de Flandes, que antes poseyó el marqués de Miraflores.

Y del conde de Cheste, que antes tuvo Olózaga.

Una de estas insignias se impondrá al nuevo príncipe, juntamente con el collar de Carlos III y la gran cruz de Isabel la Católica.

SUETOS

De viaje

Hoy sale para Madrid, nuestro distinguido amigo el ex-Senador señor Ruiz de la Torre.

—Han pasado unas horas en Segovia nuestros amigos de Santa María de Nieva, don Esteban Rey y don Cándido Iñera.

—En el tren mixto, regresaron á esta última villa los diputados provinciales señores Barbejo, Arribas, y Liorente, y en el coche de esta mañana á Sepúlveda, los Sres. Gil Asenjo y González Ligero.

—Después de permanecer algunos días en esta población, al lado de su respetable familia, marcha á Burgos, para incorporarse á su destino, nuestro distinguido amigo el primer teniente de Artillería, don Julio González.

—Ha salido para El Espinar, la distinguida esposa de nuestro particular amigo don Gonzalo Terradillos á quien acompaña su hijo Gonzalo.
—Para Madrid también ha marchado hoy, la simpática señorita Petra Arribas.

Elección de Senadores

Esta mañana se ha verificado la elección de compromisarios para la próxima de senadores.

Bajo la presidencia del Alcalde señor Rodríguez Fraile, se celebró el acto en la Casa consistorial, siendo elegidos por unanimidad de votos, los señores D. José Rodríguez Fraile, D. Julián Carretero y D. Santiago Páramo Castilla.

Tiro al blanco

El próximo lunes, de diez de la mañana, á dos de la tarde, se dedicarán las fuerzas del Regimiento de Sitio, á practicar ejercicios de tiro al blanco con carabina, en el campo de Escuelas prácticas «Baterías».

Para conocimiento de cuantas personas tengan que transitar por aquellos contornos y puedan evitar el peligro, se izará la bandera en la torre de observaciones.

Reunión

En el nuevo hospital militar de esta Plaza, tendrá lugar una reunión de jefes militares con el fin de acordar el número de luces que se han de instalar en dicho centro sanitario.

Una boda

Esta mañana ha tenido lugar en la iglesia de San Miguel el enlace matrimonial de los simpáticos jóvenes Cecilia Montes Marugán y Juan Benito Manso, residentes en Villacastán y Balsaín, respectivamente.

Fueron padrinos don Isidoro y doña Marcelina Benito, hermanos del novio.

Después de la ceremonia nupcial se trasladaron los invitados, en número muy crecido, á la Fonda de Caballeros, donde se les sirvió un suculento almuerzo.

Los desposados, á los que deseamos una luna de miel interminable, han salido esta tarde para la Corte, de donde regresarán en breve.

Lo sentimos

Se ha agravado considerablemente en la dolencia que le tiene en cama, nuestro querido amigo don Mariano Lanchares.

Muy de veras deseamos el alivio del paciente.

Conciertos en el Teatro

La Agrupación artística Filarmónica de Madrid, compuesta de distinguidos profesores de la Sociedad de Conciertos y Teatro Real, se propone hacer excursiones artísticas por las principales poblaciones de España y será, según se nos manifiesta,

Segovia una de las poblaciones en que dará algunos conciertos la agrupación de referencia, que cuenta con un numeroso repertorio.

Celebraremos que estos propósitos se realicen.

Plaza de toros

Reina gran animación entre los aficionados á la tauromaquia, con motivo de la interesante novillada que mañana domingo ha de celebrarse en nuestra plaza.

Para tomar parte en las lidias de los embolados, se encuentran en Segovia tres valientes novilleros, cuyos nombres se nos ruega no publiquemos, los cuales se trasladarán desde aquí á Salamanca, en cuya plaza actuarán el domingo próximo.

El pedido de localidades es grande.

Y el tiempo, espléndido...

Reyerta

El cabo de serenitas da parte al señor Alcalde de que el día 25 del actual y hora de las doce de la noche, sostuvieron una reyerta en el sitio llamado «El Cerrillo», dos individuos llamados Froilán Villoslada Martín y Antonio Sanz Pascual.

Dichos sujetos, fueron detenidos por los serenos Raimundo López Martín y Tomás Gimeno Martín.

Después se les cacheó, encontrando al primero unas piedras en la faja y al segundo una navaja de gran tamaño, de las llamadas cabriteras.

Conducidos á la inspección quedaron á disposición del 2.º Inspector de Policía don Julio Herrera.

Al Dos de Mayo

El próximo día 1.º marcharán á Madrid, ciento treinta clases y soldados del Regimiento de Sitio, con la banda de música de la Academia, para asistir á la patriótica fiesta del 2 de Mayo.

Leche adulterada

Esta mañana han sido denunciados ante la Alcaldía, varios expendedores de leche, por encontrarla adulterada.

De regreso

Terminadas las sesiones de la Corporación provincial, han regresado hoy á sus respectivas localidades los diputados que han asistido á las sesiones.

Escuela de Artes y oficios de Segovia

Terminado el curso académico de 1906 á 1907, en este centro de enseñanza, se exhibirán al público los trabajos de los alumnos, durante los días 29 y 30 del presente mes, de 8 á 9 de la noche, en el referido local.

Verano anticipado

Hace en toda la península un tiempo no solo primaveral, sino caluroso.

Las presiones se elevan considerablemente ocurriendo lo mismo con las temperaturas, llegando á ser de 30º grados en Sevilla, de 29 en Córdoba y de 27 en Almería, Badajoz y Jaén.

Denuncia

Ante el Juzgado de Otero de Herberos, se ha presentado una denuncia contra los sujetos Emeterio García y Mariano Sancho, los cuales fueron sorprendidos segando centeno en una propiedad del vecino Isidro Piñuela.

Médico especialista

Hoy 27 es el último día que estará en Segovia el Médico Especialista Director del Gabinete Mecanoterápico de Madrid y recibirá de 11 á 6 á todos los que padezcan hernias (quebraduras), deformidades de huesos, que deseen curarse con los modernos aparatos especiales articulados de su invención que con tan buen resultado viene hace años aplicando dicho médico.

Hotel Burgalesa, sala número 6.
Solamente hoy 27.

Circular

En el «Diario Oficial del ministerio de la Guerra», correspondiente al día de ayer, aparece inserta una circular disponiendo que cuando los Coroneles del cuerpo de Artillería, desempeñen en comisión plazas de

quizá mas señales de nobleza que de crueldad.

Traía por vestido un sayo baquero y abarcas por zapatos; llevaba en la mano izquierda un arco y algunas flechas suspendidas de cinto de cuero, que le aseguraba asimismo un hacha de armas de dimensión disforme y extraordinario peso, y pendiente de una cuerda que le rodeaba los hombros, colgaba á su espalda, una bocina ó cuerno de cazador.

Todo esto vió y observó el roto mancebo, dudando si se pondría en defensa ó iría, ó le aguardaría con tranquilidad.

El primer pensamiento le pareció perjudicial y disparatado, considerando la desigualdad de sus armas; el segundo casi le pareció mejor; pero viendo que el recién venido no hacia movimiento ninguno ofensivo, y que muy lejos de eso le había evitado la riña con el mastin, se determinó á esperarle á pié firme.

El perro entretando llegó coleando á

su amo, que alargándole la mano y pasándose la por el lomo.

—Sagaz, le dijo, quién diablos te manda meterte con un hombre dormido; no te tengo yo enseñado á tan poca cosa.

—Serénate, muchacho, añadió acercándose al derrotado y descubriendo con una sonrisa irónica el marfil de su dentadura, que no parece sino que ibas á venir á las manos con un león según lo alborotado que te pusiste.

—No me alboroto yo por tan poco, y aunque el gozquejo es de buen tamaño, no sé cómo le hubiera ido si le hubiese arrimado yo la punta de mi bastón.

—Quizá mejor que á tí, repuso el de la barba negra, porque no hubiera encontrado en qué morder sino en la carne, según lo ligera y escasamente que vas vestido.

—Es el mejor traje de verano que tengo, replicó el mancebo con desenfado.

—Y el que más generalmente te po-

Comandantes generales de región, tengan á sus inmediatas órdenes, un jefe ú oficial que les preste el servicio de Ayudante, y el cual será plaza montada, percibiendo la correspondiente gratificación.

Daños

La Guardia civil del puesto de La Bajos, ha presentado en aquel Juzgado un atestado denuncia, contra José Valriberas, por tener abandonada en un sembrado, causando daños, una caballería menor.

Visita de cárcel

Esta mañana se ha girado por el Tribunal de la Audiencia y Juzgado instructor, la reglamentaria visita de cárcel.

Enfermo

Se encuentra enfermo, aunque afortunadamente no de gravedad, el Director Gerente de la «Electricista Segoviana» D. Arturo Carsi.

Casa de Socorro

Heridos curados hoy: José Sanz, de una herida contusa en la región frontal é Isabel Lobo, de la distensión de ligamentos del brazo izquierdo.

Matrículas de música

El plazo señalado en la Escuela Nacional de Música y Declamación para que hagan las matrículas aquellos alumnos que, habiendo hecho estudios privados, quieran darles validez académica en el próximo Junio, es durante la primera quincena de Mayo, en los días laborables y horas de costumbre en aquella secretaría.

Jaquecas, neuralgias, dolores de muelas y nerviosos, se curan en el acto con la Migrainina Sacristán.

Pastoreo

Por tener pastando abusivamente su ganado lanar, ha sido denunciado ante el Juzgado municipal de Boeciguillas, el vecino Perfecto Alonso.

También se ha presentado en el Juzgado de Navares de Ayuso al vecino de este pueblo Eugenio Calvo, quien tenía cuatro reses lanares de su propiedad, pastando en terrenos sembrados de trigo.

Juzgado Municipal

Registro civil

Se han inscripto en este centro oficial, los nacimientos de María Puerta Heredero y María Callejo San José. Defunciones: Dionisia Gómez Delgado, de 86 años, viuda, en las Hermanitas.

Música

Mañana, de cinco á siete de la tarde, interpretará el siguiente programa la banda de la Academia de Artillería, en el paseo del Salón.

Primera parte

Le concours de Montluel, pasodoble.—Langlois.

New Life, tanda de vals.—Konzak.

Garfn (Sandana de la ópera).—Bretón.

Segunda parte

Original, tercer minuet.—Casquil.

La tempestad, fantasía.—Chapí.

Segovia, pasodoble.—Delgado.

Obras nuevas

LUIS COSTA, «La pena de muerte». Ensayo jurídico acerca de tema tan trascendental y de palpitante actualidad. Un tomo en 4.º, de 224 páginas; 2,50 pesetas.
VICENTE BALBAS, «Curso de francés». En 133 lecciones y 575 ejercicios. Dos tomos en 4.º; 8 id.
Los envíos fuera de la capital aumentan 0,35 pesetas, para el franqueo y certificado.
De venta, exclusivamente en la Imprenta y Librería de Antonio San Martín.—Juan Bravo, 44 y 46.

Diario religioso

Santos para mañana

Santos Prudencio y Azacio.

Cultos para esta semana

En Corpus Christi —De seis á siete el ejercicio de la Asociación del culto diario al Santísimo Sacramento.

En San Martín.—Mañana domingo á las siete de la tarde tendrá lugar en esta Iglesia el ejercicio mensual de la Asociación de Hijas de María.

Veladas históricas

Libro de lectura para las escuelas, declarado de texto, por don Leopoldo Casero Sánchez. De venta en la librería de don Félix Rueda, Juan Bravo, número 20, y en la Administración de este periódico, al precio de nueve pesetas la docena de ejemplares.

Instrucción pública

Memorias

Los maestros de Aldeanueva de del Campanario, Velilla, Aldealengua de Santa María y Arevalillo, han remitido á la Junta provincial las reglamentarias memorias de las clases de adultos.

OFICIAL

Gobierno militar

ORDEN DE LA PLAZA DEL DIA DE HOY

Servicio para mañana

Presidente de la junta de subsistencias Sr. Comandante del Regimiento de Sitio don Joaquín Seoane.

Hospital y provisiones primer capitán de mismo.

Vigilancia los cuerpos de la guarnición.

Mercados

SEGOVIA

El precio del grano en paneras, es el siguiente:

Trigo, á 40 reales fanega de 94 libras.

Cebada, de 25 á 26 id. id.

Centeno de 26 á 27 id. id.

Algarrobas á 29 id. id.

VALLADOLID

Las entradas de granos verificadas en el día de hoy, han sido las siguientes:

En el Canal 600 fanegas de trigo que se cotiza á 41 reales las 94 libras.

Almacenes del Arco—Han entrado 100 fanegas de trigo, que se pagaron á 41'00 reales las 94 libras.

Entraron 25 fanegas de centeno que se pagaron á 27'25 reales las 90 libras.

Tendencia del mercado firme.

RIOSECO

Precios que han regido en este mercado.

Trigo á 40'00 reales las 94 libras.

Cebada, á 19'00 reales fanega.

Tendencia del mercado sostenida.

Entraron 00 fanegas de trigo.

AREVALO

Los precios que han regido en este mercado son los siguientes:

Se cotizó el trigo á 41'50 reales las 94 libras castellanas.

Centeno, á 26 id.

Cebada, á 22 id.

Algarrobas, á 28 id.

Calculase la entrada de trigo en 1500 fanegas.

Tendencias del mercado á sostenida.

Temporal bueno de lluvias.

PENAFIEL

Los precios que han regido en este mercado han sido los siguientes:

Trigo á 40'50 reales fanega de 94 libras.

Centeno, á 25 reales.

Cebada, precio de venta en los Almacenes del Puente, á 24 reales.

MEDINA DEL CAMPO

Los precios que han regido en este mercado han sido los siguientes:

Han entrado 200 fanegas de trigo vendiéndose á 40'50 reales las 94 libras.

BARCELONA

Se vendió trigo de Roa y Peñafiel á 41 reales; Zamora y Toro 40 Salamanca y Nava del Rey á 40'50.

Han llegado 50 vagones de trigo.

Estando conformes nuestras referencias con la siguiente noticia que publica el ABC de Madrid, la reproducimos por su importancia: «En el Gabinete de Consultas y Operaciones Quirúrgicas de Madrid, San Bernardo, 18, duplicado, dirigido por el reputado especialista de garganta, nariz y oídos, don Alfredo Gallego, los nuevos procedimientos de curación por él empleados, producen siempre buenos resultados por estar basados en los últimos adelantos científicos. La sordera, tisis, letríngica y lupus consideradas generalmente incurables, no lo son para este especialista, el que ha conseguido dedicándose 33 años al estudio de ellas, dominarlas por completo. La facilidad que tiene en la extirpación de tumores de garganta, nariz y oídos y seguridad de buen éxito es tal, que en esta clase de operaciones, hay muy pocos que le igualen y ninguno que le aventaje. Está probado que en el ozena (fetidez de aliento) causa frecuente de divorcio y de verse privados de trato social los que la sufren, por temer á la repugnancia que causan, su método curativo es el único que la hace desaparecer por completo. Cuantos enfermos se han sometido al mismo se han curado. Lo hemos comprobado. Patente, primera clase, 138.»

Alcance de Madrid

(Por teléfono)

5 tarde

La Casa de Correos

Ha manifestado el señor Lacierva, que muy en breve plazo comenzará la construcción de la «Casa de Correos.»

La Cierva lo ignora

El ministro de la Gobernación ha dicho que aún ignora el contesto del discurso antiespañol pronunciado en Barcelona por el señor Rivera y Rovira.

Tan pronto como oficialmente de ello esté enterado el ministro, se propone proceder con toda energía.

La protesta de los republicanos

El señor Lacierva, hablando de la protesta de los republicanos contra el señor Salmerón, ha dicho que la considera muy natural.

La langosta

Con objeto de combatir la langosta en Sanlúcar de Barrameda, marcha á aquella población un Ingeniero inspector que, de acuerdo con los ingenieros de aquella región, estudiará la forma de exterminar la peligrosa plaga.

Desmentido

Por el señor La Cierva, se ha negado que el avance de los presupuestos de Gobernación publicado por «La Epoca», sea el que él tiene redactado.

La falsificación de sellos

Refiriéndose á la falsificación de sellos descubierta en Barcelona, ha dicho que data del año 1905 y que en ella están comprometidos algunos empleados, de los cuales dos ya están encarcelados.

El importe de lo estafado, asciende á unas 200.000 pesetas.

Visitas

El domicilio del señor Moret, está siendo visitadísimo por diputados liberales triunfantes y derrotados.

Confidencia

Han conferenciado hoy con el señor Moret, los señores marques de la Vega de Armijo y el general Luque, habiéndose ocupado detenidamente de la cuestión política.

Temporal

En Madrid, después de unos días espléndidos, se ha desencadenado hoy una formidable tormenta de lluvia y granizo.

BOLSA

COTIZACIÓN DE HOY

Interior.....	82'65
Amortizable al 5 por 100...	101'40
Acciones del Banco.....	444'50
Acciones de Tabacos.....	400'50

CAMBIOS

París á la vista.....	10'60
Londres á la vista.....	00'00

G. Cano.

Traspaso

Se hace de la acreditada posada titulada «El Peine», establecida en la Plazuela de la Rubia, por no poderla atender su dueño.

En la misma, se informará del precio y condiciones.

Farmacia

Vendo presupuesto completo, nuevo, modernista, para instalar una botica, con mesa de nogal maciza, antigüa, prensa y anaquelaría, con economía en el coste.

Informes, el cartero de La Matilla, partido de Sepúlveda (Segovia.)

División de oficina

Se vende una con taquilla y tablero-mostrador de nogal, con dos puertas.

Informarán del precio, Carpintería de Hijos de Luis Santiuste, junto al café de San Francisco.

Venta de casa

Se vende una casa en esta ciudad, situada en la calle de la Judería Nueva, núm. 4.

Informará D. Juan González Salamanca, Procurador. Juan Bravo, 27, 2.º

Venta de yeguas

Ha llegado á Cantalejo un buen lote de yeguas, de pura raza andaluza, edad de dos á cuatro años, las cuales se hallan de venta.

Venta

Se hace de varias fincas de labor en el término de Bernúy de Coca.

Del precio y condiciones, informará el Procurador don Sotero López, Herrería, 3.

Comadrón

con título expedido por el Colegio de San Carlos de Madrid, quien ha ejercido su profesión en dicha Capital varios años en diferentes sociedades Benéficas, con satisfacción de sus profesores, médicos y directores de las mismas.

Ofrece su asistencia á partos, manifestando que sus honorarios serán módicos, por más que conoce y hace uso de los procedimientos modernos.

Avisos, Canaleja, núm. 3, principal, y Casa de Socorro de esta Ciudad.

Manuel Salazar

Arriendo

En el término de San Pedro de las Dueñas, jurisdicción de Lastras del Pozo, se arrienda un molino harinero y docientos obradas de terreno labrantío, anejas al mismo, de la pertenencia del Excmo. Sr. D. Enrique Maldonado y Carvajal, vecino de Salamanca.

Su Administrador, don Nicolás del Molino, residente en Garcillán, enterará del precio y condiciones.

Gabinete Ortopédico Moderno

DE

García y Mancebo

Estrella, 11, 1.º

MADRID

Dedicado exclusivamente al estudio y tratamiento de la Ortopedia en general, con talleres propios para la construcción de toda clase de aparatos, previa medida y reconocimiento por sistema desconocido en España.

Fajas especiales de compresión, de contención y de suspensión.
Consulta especial y reservada de 6 á 7 tarde.
Días festivos de 10 á 12.

Una larga experiencia y detenida observación sobre los deficientes y escasos resultados prácticos que ofrecen los múltiples sistemas de aparatos para la reducción de las hernias y demás imperfecciones y dolencias que los requieren, nos ha obligado á investigar, analizar y estudiar el medio de conseguir resultado más positivo y eficaz, comparando al efecto los sistemas más preconizados y generalmente admitidos en las grandes Clínicas del Extranjero, habiendo logrado al fin con el estudio y la perseverancia llegar á poder hoy, ofrecer á cuantos sufren de hernias, vientras abultados ó caídos, deformidades de la columna vertebral etc., etc., los aparatos más perfectos, cómodos y sobre todo, de innegable resultado que se conocen hasta el día en España, sistema adoptado especialmente en las Clínicas de París y Nueva York.

Tenemos la plena convicción confirmada por el éxito obtenido en cuantos casos se ha aplicado, que nuestro sistema de aparatos ha de ser muy en breve el preferido por cuantos deseen su verdadera curación; y confiados con fé ciega en que los hechos, y no pomposos anuncios son los que acreditan y dan fama á toda labor humana, en ellos solamente basamos la seguridad de nuestro triunfo, omitiendo presentar testimonio de notables curaciones obtenidas, así como enumerar detalladamente la diversidad de aparatos que para toda clase de imperfecciones físicas se construyen en esta casa.

Nuestro Representante permanecerá en Segovia, Hotel Burgalesa, durante los días 1 y 2 de Mayo, donde recibirá á cuantas personas necesiten tratamiento ortopédico.

11, ESTRELLA, 11.

La correspondencia al Director.

“LA GLORIA,”

Plaza de Santa Cruz 3, y Plaza de Provincias, 8

E. Mantrana

MADRID

Esta importante casa de novedades para señoras y niñas, acaba de recibir un completo surtido en sedería, lanería, batistas, organdis y otra infinitud de artículos propios para primavera y verano, como también en confecciones últimos modelos de París, llamando la atención sus elegantes abrigos á 25 pesetas; faldas rico glase, todos los colores, á 30 pesetas; idem negras, á 25 id.; Manteladas gasas, á 20 id.; vestidos encajes, completos, á 60 id.; cortes de blusa, bordados, á 5 id.; bonitos cortes de vestido, todo lana, á 15 id.; eoliens, gran moda, á 30 pesetas corte; y otra infinitud de artículos, difícil de enumerar, á precios verdaderamente asombrosos, pues todo el mundo sabe que La GLORIA es la casa que más barato vende y más surtido presenta.

El próximo domingo 28, llegará su viajante, estando solamente dicho día y el lunes, en la fonda de la Burgalesa.

HARINA LACTEADA NESTLÉ

Contiene la mejor leche de vaca.

Alimento completo para niños, personas débiles y convalecientes.

SECCION DE ANUNCIOS

MOYA, FOTOGRAFO

Plaza Mayor, 30 y 31 (Soportales del Café Montañés)

A todos los niños y niñas que en esta casa se retraten de Primera Comunion, se les hará un magnifico regalo.

Emplastos Perforados Americanos de Feltro rojo ó sea bayeta encarnada del Doctor WINTER



Curan reumatismo, resfriados, dolor de riñones, dolor de espalda, dolor de pulmones, lumbago, ciática, contusiones, etc., etc.

Los EMPLASTOS perforados americanos de feltro rojo, del doctor Winter, infunden una saludable corriente eléctrica por todo el sistema, é instantáneamente mitigan los dolores, tranquilizan los nervios, fortalecen los órganos digestivos debilitados y devuelven á los enfermos la salud.

Estos EMPLASTOS son especialmente útiles para fortalecer los delicados músculos dorsales de las señoras, en sus períodos mensuales.

Los emplastos de feltro rojo, del Dr. Winter, son los únicos verdaderos y eficaces. Cuidado con las imitaciones. Exíjase siempre la marca del Dr. Winter. Cúrase como por encanto. Boticas y Droguerías.

VINO Y JARABE DE DUSART

El Lacto-Fosfato de cal contenido en el Vino y Jarabe de DUSART es un reparador de los más energicos. Afianza y endereza los huesos de los niños raquíticos, evita el torcimiento de las piernas, devuelve el vigor y la actividad á los adolescentes decaidos y linfáticos, y á los que están privados de apetito, fatigados por un crecimiento muy rápido ó los estudios.

Las mujeres embarazadas que recurren al Vino ó Jarabe de DUSART soportan su estado sin fatiga alguna, sin vómitos y dan á luz criaturas robustas.

El Lacto-Fosfato de cal dado á las nodrizas enriquece su leche, preserva y cura á los niños de la Diarrea verde y de las enfermedades de desarrollo. Con su benéfica influencia la dentición se efectua sin cansancio ni convulsiones.

PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las Farmacias

Cuando Quiera Vd. Píldoras, tome las de Brandreth

Puramente Vegetales. Siempre Eficaces.

Curan el Estreñimiento Crónico.

Las Píldoras de BRANDRETH, purifican la sangre, activan la digestión, y limpian el estómago y los intestinos. Estimulan el hígado y arrojan del sistema la bilis y demás secreciones viciadas. Es una medicina que regula, purifica y fortalece el sistema.

Para el Estreñimiento, Váridos, Somnolencia, Lengua Sucia, Aliento Fétido, Dolor de Estómago, Indigestión, Dispepsia, Fiebre del Hígado, Ictericia, y los desarreglos que dimanán de la impureza de la sangre, no tienen igual.

DE VENTA EN LAS BOTICAS DEL MUNDO ENTERO. 40 Píldoras en Caja.

Emplastos Porosos de ALCOCK

Remedio universal para dolores.

Donde quiera que se sienta dolor aplíquese un emplastro.

Agentes en España: J. URIACH & Ca. BARCELONA

La pureza de la PEPTONA CHAPOTEAUT la ha hecho adoptar por el Instituto PASTEUR

EFICACIA y ACCION RAPIDA

VINO DE PEPTONA de CHAPOTEAUT

Contiene la carne de vaca digerida por la pepsina. Se recomienda en las enfermedades del estómago, las digestiones penibles y la insuficiencia de alimentación. Con él se nutre á los Anémicos, los Convalecientes, los Tísicos, los Ancianos y á toda persona desgana, á la que repugnan los alimentos ó no puede soportarlos.

PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las Farmacias.

Para la Primera Comunion

Inmenso surtido en Devocionarios, Medallas, Rosarios, Estampas y Recordatorios para la Primera Comunion.

Imágenes, Crucifijos y objetos de metal para Iglesia.

Artículos de escritorio, de piel y para regalos.

Papelería y menaje para Escuelas.

Librería Religiosa LA CONCEPCION

Plaza Mayor, 44 y 45.—Segovia

La Moderna

Plaza Mayor, 38

Queda nuevamente establecida esta conocida tienda, con un grande surtido en cristalería, loza y demás artículos pertenecientes á este ramo, donde encontrará el público que visite este establecimiento, una gran rebaja en la infinidad de artículos que tiene á la venta.

JARABE FENICADO DE VIAL

combate los microbios ó gérmenes de las enfermedades del pecho, es de eficacia segura en las Tosas, Resfriados, Catarros, Bronquitis, Gripe, Ronquera, Influenza.

PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las Farmacias.

EMULSION NADAL

Única con 80 por 100 aceite de hígado de bacalao

ES LA SEÑOR Y MÁS AGRADEBLE

Análisis por Dra. Bonet de la Universidad de Madrid, y Codina Lánguín de Barcelona; con aprobación y dictamen de los Colegios de Medicina y de Farmacéuticos de Barcelona y de algunos Doctores.

Es crema fluida, blanquísima, inalterable, alimento, golosina; medicamento tónico estimulante del desarrollo físico, crecimiento huesos, salida dientes. Eficaz para niños y viejas personas débiles, embarazo y lactancia, enfermedades convulsivas, convalecencias, diabetes, gota, dolores, nervios, tos, bronquitis, tisis, escrófulas, raquitismo etc.

MEDALLA DE PLATA, Exposición Atocha 1903. Venta: Farmacias y Droguerías.

APIOLINA CHAPOTEAUT SALUD DE LAS SEÑORAS

(NO CONFUNDIRLA CON EL APIOL)

Es el más energético de los emenagogos que se conocen y el preferido por el cuerpo médico. Regulariza el flujo mensual, corta los retrasos y supresiones así como los dolores y cólicos que suelen coincidir con las épocas, y comprometen á menudo la salud de las Señoras.

PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las Farmacias

ESTOMACALINA

Unico. Ensayado en la mayoría de los Hospitales de España y recomendado por los clínicos más eminentes. Después de usar los demás preparados tomar la Estomacalina, Alfaceme y notareis alivio á la primera dosis. En las principales farmacias y en la del autor, Conde de Romanones, 8 y 10, Madrid.—Precio, 4 pesetas.

La Unión y El Fénix Español



Agencias en todas las provincias de España, Francia y Portugal

49 años de existencia

Seguros sobre la vida-Seguros contra incendios

Subdirectores en Segovia, Sres. Pasagali y Compañía.

Plaza Mayor, número 41, planta baja.

MORRHUOL CHAPOTEAUT

Representa los Principios activos del Aceite de Hígado de Bacalao despojado de su materia grasa é indigesta. Ofrece á las madres de familia el medio de hacer tomar á sus hijos ese medicamento sin repugnancia. El MORRHUOL se administra en forma de pequeñas cápsulas redondas que equivalen á cinco gramos de Aceite cada una.

Las experiencias efectuadas en los Hospitales de París han probado que el MORRHUOL fortifica con rapidez á los niños endeblados, linfáticos y que se resfrián con frecuencia.

PARIS, 8, rue Vivienne y en todas las Farmacias.

Sombrerería y Zapatería DE CLAUDIO MORENO

Plaza del Corpus, 10

Grandes surtidos en sombreros y gorras de todas clases y precios

EFEITOS PARA MILITARES

Completo surtido en las diferentes clases de calzado, desde lo más superior hasta lo más corriente y económico.

Todo á precios muy convenientes

JARABE y PASTA DE SAVIA de PINO MARITIMO

DE LAGASSE

Preparados con la SAVIA de PINO fresca. Cura Resfriados, Tos, Gripe, Bronquitis, Dolores de Garganta, Ronqueras, Influenza.

PARIS, 8, rue Vivienne y en todas las Farmacias

Imp. de EL ADELANTADO.